

SE PROCEDE AL ACTO DE INAUGURACIÓN EN EL CENTRO ASOCIADO A LA UNED EN BAZA

D. Tomás Fernández García, Vicerrector de Centros Asociados de la UNED ha presidido el Acto de Apertura en el Centro Bastetano

El Centro Asociado a la UNED en Baza ha inaugurado el nuevo Curso Académico 2014/2015 con el solemne Acto de Apertura celebrado el martes 11 de noviembre a las 19:30 horas en el Cine Ideal de la Ciudad Bastetana.

En el Acto Académico, el más significativo del año en el Centro Asociado de Baza, se han dado cita más de 200 personas entre autoridades académicas, profesores, estudiantes y demás público asistente. Así pues, el acto ha estado presidido por **D. Tomás Fernández García**, Vicerrector de Centros Asociados de la UNED, quién sigue mostrando su apoyo constante y decidido al Centro Asociado de Baza al volver a estar presente un año más en su inauguración. También se dieron cita en el acto **D. Pedro Fernández Peñalver**, Presidente del Patronato y Alcalde de la Ciudad de Baza, **Dña. Josefa Martínez Talavera**, Directora del Centro Asociado de Baza, **Dña. Sandra García Martín**, Delegada de Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada y **D. José Torrente García**, Delegado de Cultura y Patrimonio de la Diputación de Granada.



De esta forma, el acto comenzó con la lectura de la Memoria del Curso pasado por parte de **D. Melchor Tudela Martínez**, Secretario del Centro Asociado, para seguidamente continuar con la **Lección Magistral: “Rock, Pop y Cultura Musical”**, a cargo **D. José Ramón Pardo Bustillo**, Periodista y Productor Musical, donde explicó cómo y por qué nace la música rock, atendiendo fundamentalmente a razones sociológicas, demográficas y tecnológicas.



A continuación se procedió a la entrega de Diplomas tanto a los alumnos que han superado el Curso de Acceso a la Universidad como a los nuevos Titulados, Diplomados, Licenciados, Graduados y Másteres en el Curso 2013/2014 con la intervención de **Dña. Gabriele Grunert**, Diplomada en Turismo, y en representación de los nuevos titulados de la UNED en Baza. Posteriormente se procedió a la Entrega de Diplomas a los Colaboradores de Practicum y Prácticas Profesionales para finalizar con la Entrega de Diplomas de la Venia Docendi a los Profesores-Tutores que la han obtenido en el Curso 2013/2014.

Asimismo, se realizó la entrega de la recaudación de la 2ª. Carrera Solidaria PRO Asociación AD-HOC organizada por el Centro Asociado a la UNED en Baza este curso pasado.

Posteriormente se llegó al turno de intervenciones, donde en primer lugar tomó la palabra la Directora del Centro Bastetano **Dña. Josefa Martínez Talavera**, que agradeció la presencia del Vicerrector de Centros Asociados y demás autoridades académicas así como a todos los asistentes, y en especial a **D. José Ramón Pardo** por impartir la Lección Magistral y compartir con ésta tanto saber, del mismo modo hizo un reconocimiento expreso al Ayuntamiento de Baza y remarcó el apoyo que ha recibido el Centro por parte del Consistorio Municipal, tanto a nivel económico como institucional y terminó destacando la relevancia del importante capital humano con el que actualmente cuenta la UNED; **D. José Torrente García**, se refirió a que la formación universitaria, que en este caso nos ofrece la UNED, es fundamental y se constituye en un instrumento para poder usar la libertad; **Dña. Sandra García Martín**, mencionó la igualdad en el acceso a la enseñanza universitaria que se consigue a través de los Centros Asociados y **D. Pedro Fernández Peñalver**, Presidente del Patronato y Alcalde de la Ciudad de Baza manifestó públicamente su compromiso decidido de que permanezca el Centro Asociado en la Ciudad de Baza y que este servicio público se consolide con la ampliación del número de carreras universitarias.

De esta manera, el acto concluyó con la Intervención de **D. Tomás Fernández García**, remarcando la importante labor social que en este momento lleva a cabo la UNED con las personas mayores de 55 años, con personas discapacitadas y en las instituciones penitenciarias, entre otros aspectos, así como remarcó el gran prestigio e implantación del que actualmente goza la UNED, presente ya en 14 países, así como se refirió a que actualmente hay una apuesta muy fuerte por la tecnología con más de 550 Aulas AVIP.

Finalmente, **D. Tomás Fernández García**, Vicerrector de Centros Asociados de la UNED procedió a la Declaración de Apertura del nuevo Curso Académico 2014/2015

Igualmente es de reseñar que el Acto estuvo amenizado por el Coro de la Academia de Artes Escénicas de Baza interpretando “Veni Creator”, abriendo el acto; “Ubi Caritas” de Ola Gijelo y “Gaudeamus Igitur” que cerró este Acto de Inauguración del Curso Académico 2014/2015 en el Centro Asociado a la UNED en Baza.